

Comercio ruso cubano sube nueve veces en primer cuatrimestre



Manuel Marrero y Mijail Mishustin

Moscú, 7 junio (RHC) Pese a una coyuntura externa desfavorable, el comercio entre Rusia y Cuba se multiplicó por nueve, de enero a abril de 2023, aseguró hoy el primer ministro de Rusia, Mijail Mishustin.

El jefe del gobierno ruso, quien se reunió este miércoles en la ciudad de Sochi con su homólogo cubano, Manuel Marrero, enfatizó que el intercambio comercial entre ambos países seguirá creciendo.

«Cuba es un socio importante en América Latina para nuestro país, nuestra cooperación se cimienta en las sólidas tradiciones de la amistad, la solidaridad, el respeto mutuo y la confianza recíproca. Juntos hacemos frente a sanciones sin precedentes de los Estados hostiles», subrayó Mishustin.

Mijail Mishustin planteó también intensificar la cooperación en materia de turismo y recordó que la aerolínea Aeroflot empieza el mes próximo a operar vuelos regulares a Cuba.

Marrero, a su vez, repudió las sanciones unilaterales de Estados Unidos contra Rusia y recalcó que era el momento de trabajar juntos para consolidar más las relaciones ante la tentativa de los estadounidenses de establecer su hegemonía total en el mundo.

El jefe del Gobierno cubano señaló que en Estados Unidos se inició una campaña informativa para demonizar a Cuba al finalizar el foro empresarial Cuba-Rusia, que se llevó a cabo en mayo.

Marrero estará en Rusia hasta el próximo día 17 y participará en la reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático, en la ciudad de Sochi; luego cumplimentará un programa en la capital rusa y, posteriormente, asistirá al Foro Económico Internacional de San Petersburgo.

El primer ministro cubano anunció que durante su estancia en Rusia se firmarán acuerdos importantes para ambos países. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/324807-comercio-ruso-cubano-sube-nueve-veces-en-primer-cuatrimestre>



Radio Habana Cuba